

VOTRE PORTE D'ENTRÉE AU GOUVERNEMENT DU QUÉBEC

Année de la sécurité routière - «Soyons attentifs et responsables, ralentissons!»

QUÉBEC, le 31 janv. /CNW Telbec/ - À l'occasion du lancement des activités de l'Année de la sécurité routière, le ministre des Transports a rappelé que, pour réduire les risques, les conducteurs doivent adapter leur conduite aux conditions de circulation sujettes aux variations climatiques, aux entraves et à la présence des autres usagers.

Sous le thème *Soyez attentifs et responsables, ralentissez!*, les campagnes du Ministère diffusées au cours de l'Année interpellent les conducteurs en leur suggérant l'un des comportements les plus probants en matière de sécurité routière, qui consiste à ralentir. Pour parvenir à mieux décoder l'environnement routier, M. Després rappelle que le respect de la signalisation est primordial. «Ce sont 80 % des accidents qui sont reliés au comportement des usagers de la route. C'est pourquoi cette Année de la sécurité routière doit être l'occasion de porter un regard critique sur nos propres comportements de conducteurs», a indiqué le ministre.

Pour la sensibilisation et la mobilisation

Les campagnes attireront l'attention sur certains panneaux très connus, et la signalisation servira d'amorce pour inciter les conducteurs à être attentifs et à ralentir. Cette approche permettra d'exploiter les panneaux les plus significatifs pour les associer à des situations à risques, parce que la signalisation, c'est en quelque sorte le mode d'emploi de la route. Télé, radio, Web, médias écrits et autres imprimés seront utilisés de manière complémentaire pour assurer une large diffusion.

Les quelque 6 000 employés du Ministère seront également encouragés à contribuer à l'Année non seulement à titre d'usagers de la route, mais en tant que porteurs d'un comportement responsable au sein de leur milieu. De plus, des activités de communications spécifiques seront destinées à tout le personnel de la fonction publique pour canaliser les efforts dans une même direction.

Une visibilité tout au long de l'année

Le Ministère travaillera de concert avec ses partenaires, dont la Société de l'assurance automobile du Québec, les contrôleurs routiers et les services policiers, pour susciter l'intérêt de la population et contribuer à faire en sorte que la sécurité routière devienne un enjeu de société. «Nous devons tous adapter nos façons de faire pour améliorer notre sécurité, et je suis confiant que vous serez réceptifs à nos messages. Je vous convie donc à être doublement attentifs sur la route, à la signalisation et aux autres usagers avec qui nous partageons notre environnement», a conclu le ministre.



Québec 

© [Gouvernement du Québec, 2007](#)